

« Chantons ensemble » : le premier CD de l'école Croix-Luizet

DEMAIN, c'est le jour de la sortie officielle du premier CD «Chantons Ensemble» (14 chansons), qui est l'aboutissement d'un projet pédagogique de l'équipe d'enseignants de l'école Croix-Luizet (16 rue Armand).

Cet établissement, le plus important de Villeurbanne, reçoit 477 élèves dont 14 élèves sourds en intégration et tous ont participé à l'aventure. «C'est un très gros travail qui nous a mobilisés depuis le mois de septembre, l'enregistrement s'est déroulé le 30 janvier

durant presque toute la journée», précise Odile Solle, la directrice de l'école.

Elle ajoute : «Pour cette première expérience, Monique Bouchet, enseignante et maître de ressources en chorale est la véritable cheville ouvrière de la sortie du CD, une fois par semaine, le mardi, Monique fait chanter tous les élèves».

Quant aux arrangements, l'équipe pédagogique a fait appel au réalisateur Mathieu Béranger. Toutes les chansons sont dirigées par Monique Bouchet sauf «Confiture et

cornichon» et «je veux m'en-voler» dirigées respectivement par madame et monsieur Barret, et c'est monsieur Harzo qu'on trouve à la guitare. Brassens, Nougaro, Salvador, Amstrong figurent sur ce CD. Après cette sortie, les vingt-deux enseignants préparent la prochaine fête de la musique.

> NOTE

CD «Chantons Ensemble» en vente à l'école Croix Luizet 14-16 rue Armand au prix de 13 euros

Tel : 04.78.17.35.50



Toute l'équipe réunie pour la sortie de « Chantons Ensemble » / Photo JB

LE PROGRES LYON DIMANCHE 25 FEVRIER 2007

LE BLOC-NOTES